

## Schüler entdecken beim Projekt „schoolmotions“ neue Fähigkeiten

Von Sonja Kstersitz am 26. Februar 2010 17:51 Uhr

**HÖRDE Die erste große Liebe. Erlebt haben sie wohl die meisten. Getanzt vermutlich die wenigsten. Und nicht nur das macht diese Tanzgruppe in der Martin-Buber-Schule einzigartig. 23 Mädchen und Jungen nehmen am Tanzprojekt "schoolmotions" teil.**



„Die Herangehensweise ist wirklich einmalig“, sagt Justo Moret Ruiz und untermalt die Einzigartigkeit mit ausschweifenden Gesten.

„Wir haben das Thema, wir haben die Tänzer und wir schauen, was dabei herauskommt!“

Das Thema: die erste große Liebe. Die Tänzer: 23 Mädchen und Jungen der Martin-Buber-Schule. Was dabei herauskommt: ein Auftritt im Dortmunder Opernhaus.

### Einen tänzerischen Opernabend gestalten

„schoolmotions“ heißt das Projekt, in dem das städtische Theaterballett mit sechs weiterführenden Dortmunder Schulen eine tänzerischen Opernabend gestaltet. Die Schule aus Hörde ist eine von ihnen, die einzige Förderschule obendrein.

Die Schüler stellen sich gemeinsam mit Tanzpädagoge Justo Moret Ruiz mit einer selbst erdachten Tanzchoreografie ihren ganz eigenen Herausforderungen. „Eine Choreografie erschaffen“, sagt Lehrerin Cornelia Vennekötter, „das bedeutet, etwas Kreatives zu entwickeln, für unsere Schüler eine echte Aufgabe.“

### Schüler haben "Feuer gefangen"

Eine Aufgabe, die sie fordert, ohne zu überfordern. Im Gegenteil, „sie haben Feuer gefangen“, sagt Vennekötter, die ein halbes Jahr zuvor die Schüler auf das Tanzprojekt vorbereitete. Koordination, Kraftaufbau, ein wenig Jazztanz. Die ersten Schritte auf dem Weg zum großen Opernabend.

Mehr zu diesem Thema

Fotostrecke: [Beim Tanzworkshop in der Martin-Buber-Schule](#)

Audio: [Interview mit dem Tanzpädagogen Justo Moret Ruiz](#)

Link: [Mehr zum Projekt](#)

Nun stehen schon die ersten Szenen. Der „Strand“, der Spiegeltanz und die Combo, die den eigenen Namen tanzt. Szenerien, die die Schüler mit der ersten großen Liebe verbinden. Die sie im Vorfeld selbst konzipiert und in ihre ganz individuelle Körpersprache umgesetzt haben. Oder auch in Text und Bild. Denn die 23 Tänzer werden durch die Film- und die Gruppe „Berichterstattung“ thematisch begleitet.

### Die Schüler zeigen den Weg

Letztere beispielsweise macht die Pressearbeit und betreut die Internetseite. Facetten, die sich zusammenfügen. Und die sich am Ende zu einem künstlerischen Gesamtwerk verbinden. „Ein echtes Experiment“, sagt Tanzpädagoge Justo Moret Ruiz, was dabei herauskommt, werde man sehen. „Die Schüler zeigen mir den Weg und ich gehe mit ihnen, mit all seinen Kurven.“

### Das Projekt

- „schoolmotions“ ist eine Kooperative zwischen dem Ballett des Dortmunder Theaters und sechs Dortmunder Schulen, die Martin-Buber-Schule ist die einzige Förderschule.
- Das Projektthema „erste große Liebe“ wird nicht nur tänzerisch umgesetzt, sondern auch im Unterricht in Form von Gedichten, Aufsätzen u.a.. Die Aufführung mit allen sechs Schulen ist am 20. Juni um 18 Uhr im Opernhaus.



### ZEITUNG ZUR PROBE

Lust auf mehr? Jetzt 1 Woche kostenlos testen > hier

Anzeige



#### Krisensichere Geldanlage

Jetzt börsenunabhängig in Tropenholz Plantagen investieren: 12% p.a. – bereits ab 3.500 €.

[Mehr Informationen](#)



#### Selbständig? bis 55 J.?

Testsieger Private Krankenkasse ab 59 € für Freiberufler + Selbständige unter 55 Jahre.

[Mehr Informationen](#)



#### GUTE NACHRICHTEN

Mit AKZENT Invest haben Sie bei jeder Marktlage ein passendes Angebot für Ihre Geldanlage.

[Mehr Informationen](#)

### » Weitere Nachrichten aus diesem Ressort



In Großholthausen

#### Dramatische Rettungsaktion für sechsjährigen Hengst

DORTMUND In einer dramatischen Rettungsaktion musste die Feuerwehr am Samstagmorgen den sechsjährigen Hengst Lukas aus einer Grube auf einem Reiterhof in Großholthausen befreien. Wie er dort hineingelangte - darüber kann nur spekuliert werden. [mehr...](#)



Verkehrsunfall

#### Fußgängerin lebensgefährlich verletzt

DORTMUND Eine 27-jährige Fußgängerin aus Dortmund wurde am frühen Samstagmorgen bei einem Verkehrsunfall in der nördlichen Innenstadt schwer verletzt. Sie schwebt in Lebensgefahr. [mehr...](#)



Strafanzeige

#### Polizei beendet Flugblattaktion von Neonazis

DORTMUND Die Polizei schritt am Freitagabend gegen eine Flugblatt-Aktion von Neonazis ein. Ein Gruppe von rund 30 rechtsextremen Aktivisten verteilte gegen 18.50 Uhr die Flugblätter in der Innenstadt vor der Reinoldikirche. [mehr...](#)